

こうちゅうしゅつ 校長室だより ぼちぼちいこか2023

Vol.10

令和5(2023)年10月11日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

秋の社会見学・校外学習 始まる

各学年で社会見学や校外学習が始まっています。学校から出て見学や体験をするのを、子ども達みんなとても楽しみにしています。持ち物の準備や早朝からのお弁当、いつもありがとうございます。



あべのハルカス(3年)9/22

3年生は、あべのハルカスと大阪環状線一周で大阪市の様子を見学しました。あまりの高さに、最初は少しこわごわ見ていた子もいましたが、すぐに慣れて地上300mからの眺めを楽しみました。グループでの活動もできていました。お弁当は58階のスペースを借りて、外の景色を見ながらいただきました。帰りの電車でも京セラドームなどを見つけることができました。

大阪市立科学館(4年)10/3

大阪市立科学館では、まずグループに分かれて展示を見学しました。午前の最後に入ったプラネタリウムでは、映し出された満天の星空に歓声をあげていました。星について理科で学習したことをよく覚えていて感心しました。昼食後は再び館内の見学へ。たくさんの展示があったのですが、時間がたっぷりあったおかげで、実験や体験を存分に楽しめました。

うんどうじょう

運動場にフェンスができています

仮設校舎の工事のためのフェンスができました。運動場の南半分が工事区域になっています。資材が運び込まれたり、クレーン車が入ってきたりと工事が進んでいく様子が毎日窓から見えます。運動場は狭くなっていますが、譲り合って遊んでいる様子が見られます。

こうじ
工事について



これ、ちょっと
気になってます

成育フェスティバル



感染予防のため、中止していた成育フェスティバルがようやく復活します。1~6年生で編成された「たてわり班」でいろんな店を出して、お互いにまわります。現在はたてわり班で集まって、6年生を中心に戸についての相談をしたり、準備を進めたりしているところです。いろいろな遊びができる店がたくさんで、楽しくなりそうです。

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

